# 山東っる

令和4年6月15日 No.4 武雄市立山内東小学校 Tel 45-3565 Fax 20-7014 文責: 校長 岩永 宏紀



学校教育目標:『<mark>ひ</mark>るまず <mark>が</mark>んばる <mark>し</mark>き(志気)の高い児童の育成』

- ♦ 山内東小の約束:『相手がいやがることは しない 言わない』
- ◆ 山内東小学校は「立腰教育-あいさつ・返事・はきものそろえ」で頑張っています。

## 「あいさつ日本一」を目指して!

今年度は、志を高く、全校で「あいさつ日本一」を目指して 取り組んでいます。4月の始業式で「あいさつ日本一」を呼びか けたところ、どの学年も、「日本一のあいさつ」とはどんなあい さつかを考え、自主的に毎朝の「あいさつ運動」を始めたり、 「気持ちのよいあいさつ」(笑顔、目を見て、はっきり挨拶)を 交わしあったりするようになってきました。

あいさつは、全世界に共通&通用するコミュニケーションと 言われます。また、良き人間関係を作るきっかけにもなると 言われています。

これからも、「気持ちのよいあいさつ」が飛び交う「あいさつ 日本一の学校」になれるよう、子どもたち自身に取組を考えても らいたいと思っています。そして、地域の人たち から「山内東小学校の子どもたちのあいさつ、 気持ちよか~」という声がたくさん聞こえてくる ことを願っています。

「気持ちのよいあいさつ」とは?



- ・えがお
- 目をみて
- はっきり声。

全校朝会で共有したあいさつ



## 5年生が宿泊学習に行ってきました!

9日(木)、10日(金)に5年生が、黒髪少年自然の家で 宿泊学習を行いました。宿泊をするのは3年ぶりで、1日目は、 朝から山登りを行い、晴天の下、360度が見渡せる素晴らし い頂上からの景色に参加者一同、感動でいっぱいになりました。 夜は、キャンプファイヤーを行い、班ごとの出し物で大いに 盛り上がりました。そして、宿泊棟での一夜。友達と過ごした 夜の時間は、特に心に残ったのではないでしょうか。2日目は わんぱく大冒険を行い、「自然、友、我慢との出会い」を満喫

しました。思い出に残る行事ができて、本当によかったです。



自然の家の所長さんにドローン で撮影していただきました!!

#### 読み語りがスタートしました!

母親部を中心に、今年度は年3回(6月14日、 9月13日、12月13日) 読み語りを予定され ています。昨日は、その1回目で各クラスに2名 ずつお母さん達に入っていただき、心にしみる読 み語りをしていただきました。子どもたちも前の



のあいさつ運動



めりになって一生懸命聞いていました。心を耕す素晴らしい時間をありがとうございました。

#### 旧本部役員さん お疲れさまでした!

本来であれば、PTA総会の際に 旧本部役員の方たちには、感謝状を お渡ししていましたが、新型コロナ 感染症の関係で中止となり、6月14日 に校長室で感謝状渡しを行いました。



一年間、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

### 【令和3年度(昨年度)本部役員】

PTA会長 上田 哲也 さん PTA副会長 橋口 祥太 さん 下 博光 さん 鍋内 美久 さん IJ 草場 洋子 さん 野口 奈美 さん



4日(月)~15日(金)平和学習週間 20日(水)休業前集会 10日(日)除草作業(本部・施設保体部) 21日(木)~夏季休業(8/24まで) 21日(木)~26日(火)個人面談期間(希望者のみ) 13日(水)地区児童会 ※個人面談の期日は学級によって違います。詳細は、担任より後日連絡します。